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Trying to evaluate the L egal Effects of Corporate Governance: The Rights of
Minority contributorsin Local Development Companiesasa simple
(A study in Moroccan and Compar ative L aws)
Abstract:

Applying private enterprise governance standards and rules to public enterprises,
holding companies in particular, leads to remarkable legal effects. It is the purpose of
this study to draw attention to the fact that local development companies, as a type of
public enterprises, is subject to specific rules of management and control.

The cause of the choice of local development companies as a model is driven by the
attempt to assess the sufficiency of governance rules that are applicable to them, to
protect minority contributors.

Key words:

Governance of local development companies, local holding companies, Minority
contributors.

Essai d’évaluation des effetsjuridiques des regles de bonne gouver nance des
entreprises publiques: droits des actionnaires minoritaires dansles sociétés de
développementslocales
( Etude en droit marocain et comparé€)

Résumé:

L es entreprises privees connaissant, dans la plupart des cas, des pratiques riches
concernant les régles de bonne gouvernance, toutefois, |’ application de ces pratiques
au niveau des entreprises publiques, notamment celles qui prennent la forme d’ une
société anonyme entrainent incontestablement des effets particuliers.

Cette situation attire une attention particuliere : les sociétés de développements
locales, en tant qu’ entreprises publiques soumises a un régime particulier au niveau
de I’administration et du contréle, justifie I’adoption de ce modéle comme étude en
vue de s assurer que les régles de bonne gouvernance auxquelles sont soumises ces
sociétés, sont suffisantes pour la protection des actionnaires minoritaires.

Motsclés:
Bonne gouvernance des entreprises publiques, sociétés de dével oppements locales,
actionnaires minoritaires.
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